

## 4月入社の新入社員インタビュー

Q：4月から入社して、5か月たちますが、いかがでしょうか？



Sさん：責任感の重みを感じて日々仕事をしています。

アルバイトとは違い、教えてくれる内容も任せてくれる仕事も大きく違って、大変ですがやりがいを感じています。先輩もいい人ばかりで、それぞれ良いところがあり勉強になります。

Tさん：はじめての引越し業務によりやく慣れてきた感じで、まだまだですが頑張ります。

Sさん：Tは、はじめはどうなるかと思ったけど、今は慣れてきたよな～

Tさん：いや、最初は荷物の持ち方や、道具の名前など何もかも覚えることが大変だったけど、先輩に優しく教えてもらいながらやっと慣れてきた感じ。先輩や周りの人に感謝。



Q：どんなときにやりがいを感じていますか？



Sさん：やっぱり直接お客様から感謝の言葉をもらえる喜びって、引越しでないと味わえない。他の仕事では味わえない深い感謝の「ありがとう」にやりがいを感じますね。

Tさん：そうそう。とくに高齢者の方など、めちゃくちゃ感謝されることで喜びを感じます。先輩も面白い人も多し、話が面白い。お父さんぐらいの年齢の方でもぜんぜん違和感ない。

Sさん：ほんま。いい人が多いですよ。それぞれベテランの良さが違う中で、正解がない世界だと思うから、先輩のいいところ盗んで頑張りたい。



Q：先月大きな仕事（神戸市の中央区役所の引越し）を皆さんで実施してどうでしたか？



Tさん：いきなりキツイ仕事で、大変だったけど勉強になりました。

Sさん：普段バラバラのチームのメンバーと一緒に仕事できて、今までの経験の中から失敗ないように準備を入念にしていた分、みんなの結束力が強くなった気がします。



Q：不安な部分とかいやなことはなかった？

Sさん：やっぱり体力ですかね。疲れます。仕事が多いときと少ないときの差があるけど、大先輩が頑張っている分、がんばれる。ほんますごいなあ。と尊敬しますよ。仕事も早いし。

Tさん：今はただ仕事を覚えるので一生懸命です。でもみなさんいい人ばかりで仕事はしやすいです。

Q：何か引越しならでのエピソードとかありますか？

Sさん：遠方にいったとき、おいしいお店を連れてってもらったりした。姫路の王将とか（笑）

Tさん：おれは豊中の王将（笑） 王将好き！！

Sさん：そうそう、お客様から、ドリンクをもらえたり、食べ物もらえたりもします。ときにちょっとしたお礼も！！引越し業界ならではの・・・。お客様との近い距離がやっぱり魅力です。（話をしてしみじみ）

Q：残業とか休みとかはとれていますか？



Tさん、Sさん：はい。早いときは17時で終わりますし、遠方のときは遅くなることはありますが、残業もさほどありません。

Q：そのほか、高校生に向けて一言

Sさん：同世代が増えてきているので、ぜひ来てほしいですね。話しもしやすい人ばかりで人間関係がいいので働きやすいです。Tさん：経験がない僕でもがんばれます。職場体験で、一度体験してみしてほしいですね。

奥：アルバイトから在籍しているSさん  
手前：未経験で正社員になったTさん

2022年8月8日 インタビュー；石岡真理子